

Confirma Cuba su hegemonía latinoamericana en la lucha de Lima 2019



Por: Adrián Mengana Martínez

Lima, 10 ago (RHC) Cuba confirmó su hegemonía latinoamericana en la lucha con la conquista de cinco medallas de oro, dos de plata y nueve de bronce en los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

Este sábado la mayor isla de las Antillas coronó a Yurieski Torreblanca, monarca de los 86 kilogramos del estilo libre en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018, quien batió en la final al venezolano Pedro Ceballos por 4-3.

"Hice un gran sacrificio y un fuerte entrenamiento para ganar la medalla de oro que todos esperaban allá en Cuba y, en especial el pueblo pinero (Isla de la Juventud), que tanto me han apoyado en mi carrera", afirmó.

Torreblanca calificó de bien difícil el combate final porque entró muy confiado ante un rival al que siempre ha derrotado y estuvo a cinco segundos de perder al descuidar un poco la defensa.

Agradeció los consejos y ánimos recibidos de su compatriota y amigo Reineris Salas, quien ganó esta división para Cuba hace cuatro años en Toronto, Canadá.

También, expresó que este triunfo le da más esperanzas para ganar una medalla en el Campeonato Mundial de Astaná en septiembre próximo, y mandó un saludo especial a su familia, la que consideró el motor impulsor de sus logros deportivos.

Las medallas de bronce de la categoría correspondieron al colombiano Carlos Izquierdo y el estadounidense James Downey, vencedores del mexicano Christian Anguiano (6-5) y el canadiense Alexander Moore (5-0), respectivamente.

El prometedor gladiador cubano Óscar Pino perdió la final de los 125 kilogramos ante el estadounidense Nicholas Gwiazdowski por superioridad técnica de 0-10, para conseguir el segundo metal plateado de la escuadra antillana.

Pino, de 25 años y Campeonato Panamericano del estilo grecorromano en Frisco 2016, no pudo descifrar el ningún momento el certero, fuerte e incisivo estilo del norteamericano.

El venezolano Luis Felipe Vivenes, triunfador frente al brasileño Antoine Braga por superioridad técnica, y el canadiense Korey Jarvis, ganador ante el peruano Andreus Gunning por 7-0, consiguieron los dos terceros lugares del peso.

América Latina también sumó hoy el subcampeonato del venezolano José Díaz, quien perdió en la final de los 97 kilos ante el estadounidense Kyle Snyder por 3-9.

El sudamericano tomó cómoda ventaja en el primer período de 3-0, pero en la segunda parte el norteño logró emparejar las acciones para darle mayor emotividad al combate, y al poco rato logró desnivelar la pelea marcando seis puntos seguidos.

Las preseas bronceadas quedaron en manos de Salas, ganador del puertorriqueño Evan Ramos por 10-0, y para el dominicano Luis Miguel Pérez, quien superó al canadiense Jordan Steen por similar ventaja.

Otro luchador latinoamericano, el puertorriqueño Franklin Gómez cedió en la pleito decisivo de los 74 kilogramos ante el estadounidense Jordan Burroughs por 1-4 y quedó con el subtítulo.

El cubano Geandry Garzón, vencedor del peruano Abel Herrera por 11-0, y el canadiense Jevon Balfour, triunfador ante el argentino Jorge Iván Llano (10-0), consiguieron los terceros escaños de la división.

Estados Unidos ganó la lucha de la cita continental peruana con ocho metales dorados, dos plateados y cuatro bronceados, seguida de Cuba (5-1-9), Ecuador (2-0-1), Venezuela (1-6-1), Canadá (1-1-3), Colombia (0-2-4), República Dominicana (0-2-2), Brasil (0-1-2), México (0-1-2), Puerto Rico (0-1-2), Chile (0-0-1), Honduras (0-0-1), Panamá (0-0-1) y Perú (0-0-1). **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/198690-confirma-cuba-su-hegemonia-latinoamericana-en-la-lucha-de-lima-2019>



Radio Habana Cuba